
Herr Jokel führt nach Worterteilung durch die Vorsitzende zum Ausbaustand bei den 

KiTa-Plätzen aus und im Anschluss werden Fragen beantwortet. 

 

Die Präsentation soll als Anlage zur Niederschrift gefügt werden. 


